

# La Start'up est dans le pré ou l'amour d'entreprendre

Ce concept novateur, à l'image de la célèbre émission, permettra de faire se rencontrer des porteurs de projets pour n'en garder qu'un !

Les audacieux de la Haute Vallée, porteurs de projets et les partenaires engagés (services publics dont l'État, territoriaux, consulaires ou associatifs) s'étaient donné rendez-vous pour l'organisation de l'animation événementielle « La Start'up est dans le Pré », fixée les 24 et 25 octobre prochain, dans le cadre de la foire d'Espèzel.

## Les partenaires en facilitateurs de projets

« L'activité génératrice d'emploi doit être facilitée et accompagner les audacieux, les novateurs », souligne Pierre Tarbouriech (sous-préfecture de Limoux). Lui faisant écho, ils sont 27, en 48 heures, à s'être inscrits dans cette aventure basée sur un concept ludique, novateur en Haute Vallée.

## Une aventure qui se vit comme un jeu

Insuffler au territoire rural le dynamisme et les facilités dédiés à l'urbain, en apportant aux entrepreneurs l'écho d'un vaste événement (50000 visiteurs) n'est plus un rêve.

Concrètement, lors de la foire d'Espèzel, dès le samedi matin, les projets seront présentés, les équipes constituées de forces vives : ambas-



► Une partie des porteurs de projets entourés de Christophe Boulay, directeur de Pôle Emploi et Pierre Alzingre (Visionari).

Photo C.M.

sadeurs, managers, concepteurs ou comptables. Ils seront assistés non pas d'un, mais de plusieurs coaches, aux concepts divergents.

Il faudra séduire, se vendre et s'associer. Mais surtout être novateur, s'adapter et se surpasser à l'intérieur de cette bulle, durant deux jours complets (jour et nuit). Car ce n'est que dimanche soir qu'un seul projet sera re-

tenu et doté.

## Start-up: un nouveau concept ?

À la « Start'up est dans le pré » (24 et 25 octobre), et la « Start'up Lycée » (15 et 16 octobre), au lycée Ruffié de Limoux, tous deux labellisés sur la semaine de l'Innovation publique, pourrait s'ajouter une « Start-up San-

té » qui devrait voir le jour prochainement à Quillan.

Ces actions originales portent la Haute Vallée au tout premier plan des opérations dynamiques et novatrices pour le développement économique. À suivre...

Cathy Mercier

► Contact :  
la.startupestdanslepre.fr